

Monthly Newsletter

مجلة الأخبار الشهرية

Number

35

العدد

06/05/2019



جامعة الفلاح
AL FALAH UNIVERSITY



2019

بالمعرفة نصنع الفرق ...

With **Knowledge**, We make the **Difference** ...



afu.ae



@afu_ae



Al Falah
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000

Dr. Noor Atatreh Heads Delegation to Department of Tourism and Commerce Marketing

جامعة الفلاح تبحث سبل التعاون مع دائرة السياحة والتسويق التجاري في دبي



A delegation from Al Falah University headed by Dr. Noor Aldeen Atatreh, has visited the Department of Tourism and Commerce Marketing in Dubai to discuss methods of cooperation between the two organizations in the fields of education, community engagement and scientific research. His Excellency Helal Saeed Almarri, Director General of Dubai's Department of Tourism and Commerce Marketing, has received AFU's Chancellor Dr. Atatreh and President, Prof. Abdelhafid Belarbi on the 15th of April, 2019.

[Read more...](#)

Posted on: Apr 2019 ,15



قام وفد من جامعة الفلاح برئاسة الدكتور نورالدين عطاطرة، بزيارة دائرة السياحة والتسويق التجاري في دبي لبحث أوجه التعاون بين الطرفين وتعزيز الشراكة في المجالات التعليمية والمجتمعية والبحث العلمي، من خلال تفعيل المبادرات الإبداعية المبتكرة وتدريب وتنمية الثقافة السياحية لدى الطلاب، حيث كان في استقبال الوفد مدير عام دائرة السياحة والتسويق التجاري سعادة هلال سعيد المرعي.

نشر في: 15 أبريل 2019

[اقرأ أكثر...](#)

Al Falah University Wins First Place in the Intellectual Property Award

جامعة الفلاح تحصد المركز الأول في جائزة الملكية الفكرية



Al Falah University won first place in the Intellectual Property Award during the Dubai Customs annual celebration on the World Intellectual Property Day. H.E. Lt. Gen. Dhahi Khalifan Tamim, Deputy Chairman of Police and General Security of Dubai, H.E. Ahmed Mahboob Musabih, Director-General of Dubai Customs and representatives of government agencies attended the ceremony

[Read more...](#)

Posted on: Apr 2019 ,28



فازت جامعة الفلاح بالمركز الأول على مستوى جامعات الدولة في جائزة الملكية الفكرية وذلك خلال الاحتفال السنوي لجمارك دبي باليوم العالمي للملكية الفكرية في دبي تحت شعار لاذهب نسمي: الملكية الفكرية والرياضة وذلك بحضور معالي الفريق ضاحي خلفان تميم نائب رئيس الشرطة والأمن العام في دبي، وسعادة أحمد محبوب مصبح مدير عام جمارك دبي وممثلي الجهات الحكومية وأصحاب العلامات التجارية.

نشر في: 28 أبريل 2019

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث القادمة

13
MAY
مايو

Final Grades

موعد العلامات النهائية

16
MAY
مايو

International Day Of Light

اليوم الدولي للضوء

20
MAY
مايو

Deadline for Incomplete Requests & Deadline for Final Exam Score Appeal

آخر موعد لتقديم طلبات غير المكتمل - آخر موعد للاعتراض على علامة الامتحان النهائي

21
MAY
مايو

World Day for Cultural Diversity

اليوم العالمي للتنوع الثقافي

31
MAY
مايو

World No Tobacco Day

اليوم العالمي للامتناع عن التدخين

AFU 1st Media Forum "Strength and Trends of Social Media"

الملتقى الإعلامي الأول تحت عنوان قوة الإعلام الاجتماعي واتجاهاته



The Media Office at Al Falah University collaborated with the College of Mass Communication and the Deanship of Student Affairs to organize AFU's 1st media forum regarding the "Strength and Trends of Social Media". Distinguished social media influencers attended the forum. Ms. Dicala Ali and Ms. Mitha Ibrahim from Sama Dubai and Mr. Abdullah Bin Dafna from Emarat TV graced the event and imparted their experience and authority regarding the topic

[Read more...](#)

Posted on: Apr 2019 ,21



نظم المكتب الإعلامي في جامعة الفلاح بالتعاون مع كلية الاتصال الجماهيري وعمادة شؤون الطلبة المنتدى الإعلامي الأول تحت عنوان قوة الإعلام الاجتماعي واتجاهاته. شارك بالملتقى مجموعة من أهم الإعلاميين على منصات وسائل التواصل الاجتماعي في دولة الإمارات ضم كل من الإعلامية دبالا علي من قناة سما دبي، والإعلامية ميثاء ابراهيم من قناة سما دبي، والإعلامي عبدالله بن دفنا من قناة الإمارات.

نشر في: 21 ابريل 2019

[اقرأ أكثر...](#)

Al Falah University in Dubai Hosts the 1st Business Exhibition With the Presence of Several Governmental and Private Institutions

يوم مفتوح للأعمال في جامعة الفلاح



Al Falah University's College of Business Administration has organized a "Business Exhibition" for faculty and students with the participation of several governmental and private institutions and companies on the 14th of April, 2019

[Read more...](#)

Posted on: Apr 2019 ,15



نظمت كلية إدارة الأعمال في جامعة الفلاح يوم الأعمال المفتوح في مبنى حرم الجامعة بمشاركة عدد من المؤسسات والشركات الحكومية والخاصة ضمت هيئة الأوراق المالية والسلع، بنك الإمارات دبي الوطني، طيران الملكية الأردنية، جمعية حماية المستهلك، واسبير للسياحة، ومؤسسة توجيه، بالإضافة لمؤسسة "EXCELLEIRA" لخدمات التعليم.

نشر في: 15 ابريل 2019

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث القادمة

13
MAY
مايو

Final Grades

موعد العلامات النهائية

16
MAY
مايو

International Day Of Light

اليوم الدولي للضوء

20
MAY
مايو

Deadline for Incomplete Requests & Deadline for Final Exam Score Appeal

آخر موعد لتقديم طلبات غير المكتمل - آخر موعد للاعتراض على علامة الامتحان النهائي

21
MAY
مايو

World Day for Cultural Diversity

اليوم العالمي للتنوع الثقافي

31
MAY
مايو

World No Tobacco Day

اليوم العالمي للامتناع عن التدخين